

BESSONCOURT



Le tournoi de pétanque maintenu malgré la météo

Samedi malgré des conditions météo exécrables, les footballeurs du BRCL ont maintenu leur traditionnel tournoi de pétanque. Bien leur en a pris, puisqu'une vingtaine de doublettes s'est présentée pour disputer des joutes particulièrement appréciées. Même si les parties ont parfois été interrompues par les éléments défavorables, l'esprit de convivialité était présent parmi tous les compétiteurs. Une satisfaction pour le président Pascal Roussez et tous les bénévoles présents au stade des trois couronnes.